
 
 

Министерство науки и высшего образования Российской Федерации 
ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 

(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 
высшего образования 

«Северо-Восточный федеральный университет им. М.К. Аммосова»  
(ТИ (ф) СВФУ) 
Ученый совет 

 
15.06.2023г.                                                                                                                           № 06 
 

ПРОТОКОЛ 
Присутствовали: 14 членов УС из 16.  
 

ПОВЕСТКА: 
 

1. Предварительные итоги мониторинга эффективности вузов за 2023 год. Мероприятия 
по выполнению показателей данного мониторинга.  

Новокшонова О.А., Гриб Н.Н., Ядреева Л.Д. 
 
2. Отчет о выполнении планов работы кафедр за 2022-2023 уч. год. 

Зав. кафедрами 
3. О ходе реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ.  

Гриб Н.Н., Литвиненко А.В., Кобазова Ю.В., Ядреева Л.Д.  
 

4. Разное.  
- Закрепление научных руководителей, утверждение тем ВКР на 2023-2024 уч.г. по 
специальности 21.05.04 Горное дело. 

Рочев В.Ф. 
- о утверждении программ профессионального обучения. 

Ядреева Л.Д. 
 
Повестка утверждена единогласно. 
 
 По первому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Гриба Н.Н. о 
предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год. 

Плановый объем НИР на 2023 г. – 5445,0 тыс. руб. На данный момент у нас составлен 
21 хоздоговор общей суммой 958 тыс. руб. По кафедре СД – 4 договора, ИЛ 
«Нерюнгристрой» - 8 договоров, кафедре ОД – 2; ГД – 6, МиИ – 1. Оплата прошла пока 
только по 10 договорам на сумму 620 тыс. руб. Получается, прошло только 2/3 оплаты. 
Договоры заключены на небольшую сумму, порядка 60 тыс. руб. Думаю, что по кафедре 
ГД еще будут договоры. Но нужно активизировать работу в данном направлении. 

По публикациям: WoS – 0 из 4 по плану; Scopus – 3 из 10 по плану. На данный момент 
опубликовано 7 статей ВАК. Учитывая, что публикации выходят в конце года, надеюсь, мы 
с  планом справимся. Вызывает беспокойство привлечение средств.  
 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: гл. бухгалтера Новокшонову О.А. о 
предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год. 
 Показатель эффективности по заработной плате ППС выполнен в полном объеме. 
Отношение среднемесячной заработной платы ППС к среднемесячной заработной плате   в 
субъекте РФ с января по май 2023 г. составило 209,1% при норме 200%.  
 



По первому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Л.А. Ядрееву Л.Д. о 
предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год (доклад 
прилагается – Приложение № 1). 
 Вырос показатель по численности студентов – приведенный контингент составил 
521,05. В связи с увеличением контингента и отсутствием притока новых остепененных 
кадров ППС, пока не выполняется показатель по остепененности – 3,14 при мах медианном 
значении по ведомству 3,47. Для того, чтобы выполнить данный показатель, необходимо  
ввести 4 ставки остепененного ППС по следующим кафедрам: 
- кафедра МиИ: ППС для преподавания математики и информатики (2 шт.ед.); 
- кафедра ЭПиАПП: ППС для преподавания электроэнергетических дисциплин (1 шт.ед.); 
- кафедра ГД: ППС для преподавания по дисциплинам ПР (1 шт.ед.).  

Исходя из численности студентов по результатам приёмной кампании и штатного 
состава ППС показатель будет уточнен по состоянию на 01.10.2023 г.  

 
По второму вопросу СЛУШАЛИ: зав. кафедрами ТИ (ф) СВФУ о выполнении 

планов работы кафедр за 2022-2023 уч. год (информация отражена в планах работы кафедр 
за 2022-2023 уч.г.). 

 
Предложено утвердить планы работы кафедр ТИ (ф) СВФУ. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 
2. Утвердить планы работы кафедр ТИ (ф) СВФУ за 2022-2023 уч.г.  

 
По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Гриба Н.Н. о ходе 

реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ (доклад прилагается – Приложение 2). 
Косарев Л.В.: Кафедра СД получила патент на изобретение. Как его коммерциализировать? 
Гриб Н.Н.: Можно продать патент, можно внедрить как хоздоговорную работу. 
 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по АХР Литвиненко А.В. о ходе 
реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ. 

Вопросы развития инфраструктуры института тесно связаны с финансированием, 
поэтому сложно делать долгосрочные прогнозы. Приоритетные направления -  
строительство студенческого общежития/кампуса ТИ (ф) СВФУ, капитальный ремонт 
корпусов института. Вопрос по строительству общежития давно стоит на повестке, мы с 
переменным успехом пытались его решать, сейчас есть определенные подвижки в этом 
направлении. 13.05.2023 г. было проведено планерное совещание с помощником 
Президента РФ Орешкиным М.С., который осмотрел место под строительство и в ходе 
планерки было принято решение о смещении строительства на другой участок, на место 
сгоревших деревянных домов. Первоначальный проект уже есть. Будет сделано 
перемежевание, футбольное поле передадим на баланс города или района. Новый участок 
строительства уже имеет подведенные коммуникации, что является определенным плюсом. 
СК «Богатырь» остается за нами, мы его постараемся восстановить. По результатам этого 
совещания Орешкин М.С. дал поручение Минобрнауки, чтобы до 03.06.2023 г. была 
проведена выездная комиссия, чтобы представители Минобрнауки, оценили 
экономическую целесообразность строительства общежития, перспективы, необходимость 
и технические характеристики. К нам приезжал заместитель директора Департамента 
бюджетных инвестиций Минобрнауки Пашковский А.В. По результатам проведенной 
работы мы нашли понимание, презентовали нашу смету и успешно ее защитили, подняли 
также другие вопросы, связанные с ремонтом. На данный момент от нас ждут заявку на 
строительство студенческого общежития и техническое задание, сопроводительные 
документы. Было обещано выделить финансирование на строительство кампуса в размере 
1 млрд. 80 млн. руб. В чем еще плюс работы с Министерством: создана гос. корпорация 



Дом.ру, которая является федеральной компанией, которая сама будет делать экспертизу, 
сама будет готовить проектно-сметную документацию, сама найдет застройщика. Это будет 
их зона ответственности.  

Также Пашковский А.В. в ходе командировки прошел по нашим помещениям, 
оценил состояние корпусов, спорткомплексов и по итогам командировки поставил вопрос 
о выделении финансирования для ремонта зданий института.  

По ремонту корпусов есть 2 варианта: оптимистический, если нам выделят 
финансирование, и пессимистический, если скажут осуществлять ремонт из средств СВФУ. 
Мы составили смету на 36 млн. руб., но финансирования пока нет. Мы настроены 
оптимистично, ждем поступления денег в 2024 г. В первую очередь мы будем 
ремонтировать кровли корпусов, потом устранять последствия протечек на верхних этажах, 
заменять окна и делать косметический ремонт. Все это пока в перспективе.   

На данный момент Некоммерческой организацией «Целевой фонд будущих 
поколений РС (Я) (компания ООО «Эльгауголь») выделены целевые средства на ремонт и 
оснащение оборудованием 4 учебных аудиторий кафедры горного дела. До сентября 2023 
г. ремонт и оснащение этих аудиторий будет произведен. 

 
По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о ходе 

реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ (доклад прилагается – Приложение 3). 
1. Информацию приняли к сведению. 
2. Предложения: продолжить работу по реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ. 

 
По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по ВУР Кобазову Ю.В. о ходе 

реализации Программы развития ТИ (ф) СВФУ (доклад прилагается – Приложение 4). 
1. Информацию приняли к сведению. 
2. Предложения:  
• привлечение студентов к волонтерским и добровольческим проектам и акциям, к 
реализации и участию молодежи в благотворительных акциях и проектах социальной 
направленности;  
• расширение творческих направлений, открытие медиа пространства для реализации 
студенческого творческого потенциала; 
• внедрение новых способов активизации студенческого коллектива, расширение спектра 
внеучебных форм работы со студентами; 
• реализация комплекса мероприятий, направленных на популяризацию занятий 
физической культурой и спортом, пропаганду здорового образа жизни, при активном 
участии преподавателей и сотрудников;  
• создание среды для построения профессиональных, научных, творческих связей 
выпускников разных лет и направлений, активизация деятельности Ассоциации 
выпускников. 
 
Рукович А.В.: Резюмируя сказанное, считаю работу по Программе развития 
удовлетворительной. У нас остаются 2  проблемных направления, которые тесно 
взаимосвязаны и зависят от финансирования – развитие инфраструктуры и развитие 
кадрового состава. Мы работаем по кадровому вопросу, но людей не устраивают условия 
проживания в общежитии. Если будет строиться общежитие, мы сможем обустроить жилье 
для новых преподавателей и решить также кадровый вопрос.  
 Также хотелось бы услышать информацию о проделанной работе по приоритетным 
направлениям по науке:  по сейсмике (Гриб Н.Н.) и новым материалам (Губанов Д.А.) 

По этим тематикам мы должны будем отчитаться. Также нужно увязать работу по 
Программе развития, Мониторингу эффективности ОО с эффективным контрактом СВФУ. 

 



По вопросу 3.1. СЛУШАЛИ: секретаря УС Ядрееву Л.Д. об утверждении тем ВКР 
обучающихся по специальности 21.05.04 «Горное дело» очной и заочной формы обучения, 
выпускающихся в 2023-2024 уч.г. (Приложение 5). 

Кафедра горного дела ТИ (ф) СВФУ в г. Нерюнгри представила на утверждение 
темы ВКР, закрепление научных руководителей студентов специальности 21.05.04 Горное 
дело, выпускающихся в 2023/2024 уч. году.  

Предложено утвердить постановление по данному вопросу.  
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Утвердить перечень тем ВКР и закрепление научных руководителей студентов 
специальности 21.05.04 Горное дело в соответствии с Приложением 5 (прилагается). 
  

По вопросу 3.2. СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. об утверждении 
программ профессионального обучения, реализуемых в рамках ОПОП ВО 2023 года 
набора. 

С 2022 года в ТИ (ф) СВФУ предусмотрено получение обучающимися доп. 
квалификации – профессии рабочего или категории служащего в рамках освоения основной 
профессиональной образовательной программы.  

В базовых учебных планах групп 2023 года набора обозначены учебные дисциплины 
и факультативы, а также квалификационный экзамен по программам профессионального 
обучения, отдельно разработаны программы профессионального обучения. 

Все программы профессионального обучения прошли экспертизу и утверждение на 
УМС (протокол № 11 от 15.06.2023 г.) 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ:  
утвердить следующие программы профессионального обучения, реализуемые в 

рамках основных профессиональных образовательных программ высшего образования: 
 

№ 
п/п 

Наименование ППО Наименование ОПОП 

1 «Секретарь-администратор» направление подготовки 45.03.01 Филология, профиль 
«Отечественная филология (русский язык и 
литература)» 

2 16199 «Оператор электронно-
вычислительных и 
вычислительных машин» 

направление подготовки 01.03.02 Прикладная 
математика и информатика, профиль «Системное 
программирование и компьютерные технологии» 

3 16199 «Оператор электронно-
вычислительных и 
вычислительных машин» 

направление подготовки 09.03.03 Прикладная 
информатика, профиль «Прикладная информатика в 
менеджменте» 

4 14919 «Наладчик контрольно-
измерительных приборов и 
автоматики» 

направление подготовки 13.03.02 Электроэнергетика и 
электротехника, профиль «Электропривод и 
автоматика» 

5 16199 «Оператор электронно-
вычислительных и 
вычислительных машин» 

направление подготовки 38.03.01 Экономика, профиль 
«Экономика труда» 

6 24236 «Младший воспитатель» направление подготовки 44.03.02 Психолого-
педагогическое образование, профиль «Общая и 
специальная психология и педагогика в образовании» 

7 24236 «Младший воспитатель» направление подготовки 44.03.05 Педагогическое 
образование (с двумя профилями подготовки), 
профиль «Дошкольное образование и начальное  



 


